

■心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう！

利府町立利府小学校 学校だより NO.7



くるみ

令和4年9月30日(金)

【目指す児童像】

かしこく・やさしく・たくましい利府小の子

- ◎進んで学習する子供（夢いっぱい）
- ◎明るく思いやりのある子供（笑顔いっぱい）
- ◎健康でたくましい子供（元気いっぱい）
- ◎喜んで働く子供（力いっぱい）

もしかしたら…

以前私が勤めた学校でのお話です。

「先生！ 床に血が付いている！」子供が血相を変えて職員室に飛び込んできました。急いで行ってみると、廊下には緑色の絵の具がこぼれていました。その様子を見て、周りの子供たちは笑っています。でも、訴えてきた子供は真剣そのものです。「おかしいな。」と思い、その場は「教えてくれてありがとう。」ということで、子供たちを教室に戻し、訴えてきた子の母親に連絡すると、その子は赤緑色盲の子供でした。「何、ふざけてるの。」と言わなくて本当によかったと胸をなで下ろしました。

別の学校では、授業中にビスケットを食べている子供がいました。その子供は、一型糖尿病の子供でした。また別の学校では、曇っている日に真っ黒いサングラスを掛けている子供がいました。その子は先天性の白内障の子供でした。

車椅子に乗っている人を見たら、「足が不自由なのかな。」と想像ができます。白杖を持っている人を見たら、目が不自由なことが理解できます。でも、健康そうに見える人でも、様々な悩みを抱えていることは分かりません。例えば、合宿で汗をたくさんかいたのに絶対にお風呂に入ろうとしない子供がいたとします。でも、もしかしたら…。音楽を聴いているわけでもないのにヘッドホンをしている人がいたとします。でも、もしかしたら…。

常に「もしかしたら」ばかりを考えていたらきりがありません。ただ、「あれ？ 何か変だな。」と気になったときには、「もしかしたら…」を考えられる子供たちに育てていきたいと思っています。

学校からのお知らせとお願い

★ 残食率

7月の残食率が出されました。学校給食では残食率が20%を超えるのが一般的と言われていますが、利府小学校は「15.8%」でした。もちろん「嫌いなものでも無理して食べなさい。」とは言ってはいません。昼休みに食べ終わるまで残すような指導もしていません。日頃のおうちの方の声掛けや、栄養士による「食の指導」等によって子供たちが食に対して興味・関心が高まった結果だと思います。



★ 感動の一場面

9月の雨の日、2年生の児童が図工の作品を紙袋に入れて下校しました。その途中、紙袋が雨に濡れて破れ、中身が道路に散乱してしまいました。その困った様子を6年生(2名)が見付け、散乱したものを片付け、2年生の家まで届けてくれたそうです。困っている人を助けることは当然のことかもしれませんが、いざその場に遭遇すると、声を掛けるには勇気がいります。そんなことが素直にできる利府小の児童は本当に素晴らしいと感じました。



10月の主な行事予定

日	曜	行事予定
1	土	
2	日	
3	月	あいさつ運動(町教委来校) 避難訓練(土砂) 教育相談専門員来校13:20
4	火	
5	水	就学時健診
6	木	
7	金	ALT5,6年 ※5年⇒5校時限に変更
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	
12	水	たてわり④(業間) ALT3,4年
13	木	SC来校
14	金	3年梨の学習 委員会⑦
15	土	PTA奉仕作業② 校舎壁面塗装工事(150周年記念行事)



こんなことがありました



日	曜	行事予定
16	日	校舎壁面塗装工事(150周年記念行事)
17	月	あいさつ運動 ALT5,6年 指導主事訪問
18	火	
19	水	ALT3,4年
20	木	ALT5,6年
21	金	
22	土	飲酒運転根絶運動の日
23	日	
24	月	学習発表会リハーサル(2,3,5年) 発表見学(1,4,6年)
25	火	学習発表会リハーサル(1,4,6年) 発表見学(2,3,5年)
26	水	ALT3,4年 SC来校 ※2~4年⇒5校時限に変更
27	木	学習発表会(1,3,5年) 全校弁当の日
28	金	学習発表会(2,4,6年) 全校弁当の日 ALT5,6年 ※2~4年⇒6校時限に変更
29	土	利府町文化祭マーチング出場
30	日	
31	月	



1年校外学習(動物園)



2年校外学習(水族館)



3年校外学習(湖畔公園)



4年校外学習(万葉クイートパーク他)



5年宿泊学習(花山)



6年修学旅行(会津若松方面)